

Je te conseille...

- de travailler autour d'un thème / d'une thématique / d'une problématique.
- d'échanger régulièrement avec ton homologue allemand.
- d'intégrer les conseils / l'opinion des élèves.

Je te conseille :

- de découvrir la plateforme Tele-Tandem.
- d'avoir des objectifs modestes et réalisables au début afin de ne pas bloquer les élèves.
- de cibler une thématique selon les classes des élèves où beaucoup de points peuvent être abordés facilement.
- de prévoir des enregistrements en français à faire écouter aux jeunes allemands et des enregistrements en allemand à faire écouter aux jeunes français pour une première approche.
- de prévoir une grande concertation en amont avec le collègue afin de fixer les modalités de l'exercice en direct, donc, d'avoir une salle adaptée, un créneau commun, et assurer la préparation du travail des élèves afin qu'ils soient prêts à discuter en ayant leurs informations et arguments.
- de prévoir une mise en commun après l'exercice pour résumer les échanges et donner son sentiment.